

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern,

aufgrund der dynamischen Entwicklung der Infektionslage ist es notwendig, die Infektionsschutzmaßnahmen an den Schulen für den Zeitraum einer landesweiten 7-Tages-Inzidenz von 35 und mehr Neuinfektionen je 100.000 Einwohner (Pandemiestufe 3) zu verschärfen. Nach den aktuellen Daten des Landesgesundheitsamts lag Baden-Württemberg gestern landesweit bei einer Inzidenz von 34,5 bei weiter steigenden Zahlen.

Es ist deshalb damit zu rechnen, dass ab morgen Maskenpflicht nicht nur auf dem Schulgelände sondern auch im Unterricht gilt. Ausgenommen sind hiervon der fachpraktische Sportunterricht und teilweise der Musikunterricht (s. hierzu die jeweiligen Verordnungen für Sport und Musik).

Ferner ist das Lüften nun mindestens alle 20 Minuten für jeweils drei bis fünf Minuten vorgeschrieben. Empfohlen wird zudem, dass in den Pausen dauergelüftet wird.

Zudem wird ein Zutritts- und Teilnahmeverbot für Kinder, Lehrkräfte sowie sonstige Personen ausgesprochen,

- die in Kontakt zu einer mit dem Coronavirus infizierten Person stehen oder standen, wenn seit dem letzten Kontakt noch nicht 14 Tage vergangen sind, oder
- die typische Symptome einer Infektion mit SARS-CoV-2, namentlich Fieber, trockener Husten, Störung des Geschmacks- oder Geruchssinns, aufweisen,
- für die entgegen der Aufforderung der Einrichtung die Selbstauskunft nicht vorgelegt wurde.

Die Durchführung außerunterrichtlicher Veranstaltungen ist untersagt.

Die ausführlichen Bestimmungen finden ihr/Sie auf unserer Homepage.

Eine Bitte zum Verhalten während der Pausen: Achtet darauf, nur während des Essens den Mund-und Nasenschutz abzunehmen und eure Mahlzeit entweder im Freien oder in dem für euch ausgewiesenen Ort am Tisch einzunehmen und entsorgt anfallenden Müll (Pizzakartons, Dönerboxen, Flaschen, etc.) in die entsprechenden Müllbehälter.

Ich wünsche uns allen, dass wir gut durch diese Zeit kommen und bitte darum, die neuen und die schon bestehenden Regelungen einzuhalten und rücksichtsvoll miteinander umzugehen.

Herzlichen Gruß Heike Bertsch-Nödinger